a internet se ha transformado en una ecología de la vida cotidiana de miles de millones de personas en el planeta. En esta sección de la revista Anti se ofrece un panorama de lo que se podría denominar *Internet aplicada*. El artículo publicado está orientado a un campo de educación que al mismo tiempo es un corpus de derecho destinado a las nacionalidades indígenas.

Ana Rocchietti

Este número de Documentos de Trabajo presenta un provocativo ensayo de María Victoria Fernández sobre Educación Intercultural Bilingüe y su valor político en sociedades multiétnicas como la peruana. Analiza minuciosamente el Programa Formación de Maestros Bilingües de la Amazonía Peruana y se pregunta si la interculturalidad y su apelación a la diversidad cultural acentúan o reproduce la desigualdad entre los pueblos. Sus fuentes de información son novedosas puesto que proceden totalmente de archivos web, promoviendo una juiciosa reflexión sobre el impacto de la revolución tecnológica de nuestro tiempo. Nos complace acercar a los lectores un trabajo que invita a la discusión.

Alicia Lodeserto